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Marcelo Lima levanta recesso por volta ao Consórcio e reforma administrativa

George Garcia

 

Como primeira medida como prefeito de São Bernardo, em 1° de janeiro, Marcelo

Lima (Podemos) anunciou que vai pedir ajuda da Câmara para votar a volta da

cidade ao Consórcio Intermunicipal e também para votação do projeto que prevê a

reforma administrativa, com a reorganização das pastas do governo. O anúncio foi

feito durante coletiva em que Lima anunciou mais novos integrantes do seu

secretariado, na noite desta segunda-feira (16/12) no Hotel Neo, no Centro. São

Bernardo deixou o Consórcio em fevereiro de 2023.

Marcelo pregou a união da região em torno do Consórcio de prefeitos. “O Marcelo

é político e vou continuar sendo político porque a política muda os rumos da

população para melhor ou para pior; ela é um instrumento. Da mesma forma como

já estive com o governador, já estive com o presidente da República, porque o que

está acima de tudo é São Bernardo e ela não pode viver de picuinha ou de

divisões. Da Câmara vou precisar do apoio no dia 1° de janeiro, em que vamos

aprovar, se me permitirem, a entrada novamente no Consórcio Intermunicipal do

ABC, vamos dialogar em conjunto, vamos dialogar com amor, carinho, para que a

gente possa construir uma região melhor. Diadema quanto melhor for, melhor para

São Bernardo; quanto melhor ficar Santo André, melhor para São Bernardo, quanto

melhor ficar Ribeirão, Mauá, São Caetano e Rio Grande da Serra ou seja, todas

têm que estar conectadas”, defendeu.

A reforma administrativa ainda não está pronta, segundo Lima, mas ele garantiu

que três setores que hoje estão atrelados a outros, terão suas próprias pastas.

“Vamos criar a Secretaria da Mulher, que é um compromisso meu de campanha e

também estamos dialogando para Cidadania ir para outra secretaria, e a gente

tenha a secretaria da Pessoa com Deficiência. A causa animal não ficará mais com

Meio Ambiente. O resto ainda está muito em discussão mas essas pastas terão

espaço especial”, garantiu.

Educação



Apesar de destacar a importância igual para todos os integrantes da sua equipe de

governo, Lima dedicou alguns minutos mais para falar do seu indicado para a pasta

de educação, Júlio César da Costa, educador cearense que conquistou os mais

altos índices do IDEB (Índice de Desenvolvimento da Educação Básica) na cidade

de Eusébio, por anos seguidos, durante sua gestão como secretário.

“Como secretário em Eusébio, no Ceará, ele liderou o maior IDEB do Brasil, mas

antes de chegar à secretaria, o que pesou muito na nossa escolha, foi o Júlio ser

professor da rede, ser diretor de escola e conhecer as dificuldades lá na ponta. A

partir de 1° de janeiro, a vocês profissionais da educação tem aqui a minha diretriz

que é dar capacitação, atenção, valorização, acolhimento e o bom diálogo, sem um

bom profissional não faremos a educação que você  (Júlio César) vai entregar para

São Bernardo, um IDEB com nota dez, é o que vamos entregar”, disse Marcelo

Lima em elogios ao futuro gestor da educação no município.

Municipalização

O prefeito eleito falou em avanços na educação, continuar políticas que deram

certo, mas iniciar a municipalização do Ensino Fundamental II entre o 6° e o 9°

anos, como uma grande transformação na área. “Vamos continuar avançando, mas

quero avançar é no ‘beabá’, nós queremos dar inglês fluente, robótica, inovação,

tecnologia, com a criança comendo bem, se vestindo bem e com o profissional da

educação feliz por trabalhar na rede pública. E a municipalização do ensino, nós

vamos conversar com o governador, vamos começar pelo 6° ano e vamos

trabalhando para que a gente possa municipalizar o Ensino Fundamental do 6° ao

9° ano conforme eu falei na campanha e, ao mesmo tempo, fazer a creche

noturna, que é inovadora”, disse, Lima.

Prefeito eleito diz que é possível melhorar o orçamento da cidade

O prefeito eleito disse que é possível reverter a previsão de arrecadação menor

para 2025 prevista no orçamento aprovado na Câmara. De acordo com a LOA (Lei

Orçamentária Anual) a atual gestão prevê uma arrecadação de R$ 6,7 bilhões para

o próximo ano, R$ 285 milhões menor que o orçamento do corrente ano. Segundo

Marcelo Lima, o orçamento é só uma previsão; “queremos arrecadar mais”, aponta.

“Com essa questão orçamentária temos que tomar muito cuidado, se a gente olhar

para a história de São Bernardo, ou do Brasil, nenhuma cidade que aprova o

orçamento na Câmara ela o executa, arrecada de tudo aquilo que está na peça

orçamentária, ou muitas vezes surpreende. Pode ser que tenhamos uma peça

orçamentária maior, vai depender de gestão, então essa peça é um parâmetro, que

diz que é possível arrecadar R$ 6,7 bilhões, mas eu pretendo arrecadar mais. Nós
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vamos dialogar muito com o Estado e a União para ser possível arrecadar mais,

então o objetivo é ultrapassar esse orçamento”, disse otimista, o prefeito eleito.

Lima disse que vai fazer um levantamento das finanças e anunciar tudo o que

encontrar nos cofres municipais. “Vamos fazer um balanço de como vamos receber

a cidade para que a gente possa começar dando publicidade a todos os atos,

sobre quanto vamos encontrar no cofre, se é que vamos encontrar. Não esperem

de mim um prefeito que fique olhando para trás. Não vou deixar de tornar público

tudo aquilo que eu herdar a partir de 1° de janeiro e não estou dizendo só de

financeiro, estou falando de obras também”, destaca.

O prefeito eleito diz que que tocar logo de cara os projetos que propôs na

campanha. Entre as promessas estão o Hospital Infantil, o Hospital do Idoso e

dobrar o efetivo da GCM (Guarda Civil Municipal). “Sobre o Hospital Infantil, o

prédio está pronto, e está parado que é o prédio do HMU (Hospital Municipal

Universitário), no Rudge Ramos. Ali vai ser o hospital infantil isso é uma das

propostas da saúde, mas todo o plano de governo já vai andar desde o início,

porque a gente não tem tempo de ficar brigando ou fazendo picuinha, a gente tem

que acelerar”, completa.

Confira a biografia dos secretários anunciados nesta segunda-feira (16/12)

JÚLIO CÉSAR DA COSTA- SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO

É licenciado em Educação Física, mestre em Educação Brasileira e especialista

em Gestão Escolar. Com vasta experiência na gestão educacional, foi diretor e

secretário da Educação de Sobral, no Ceará, além de secretário dos Direitos

Humanos e Assistência Social. Desde 2021, ocupa o cargo de Secretário de

Educação de Eusébio, onde liderou o município ao 1º lugar no Ceará e conquistou

reconhecimento nacional ao figurar entre os melhores do Brasil no Prêmio Band

Cidades Excelentes, em 2024.

ANDRÉ MARZOLA – SECRETÁRIO DE OBRAS E PLANEJAMENTO

ESTRATÉGICO

Engenheiro civil formado pela FEI, com especialização em Empreendedorismo e

Inovação Tecnológica pela Unesp. Possui ampla experiência em obras públicas,

tendo atuado como Diretor de Obras Viárias (2009) e de Drenagem (2017) na

Prefeitura de São Bernardo do Campo. Atualmente, é Gestor do CREA-SP e

fundador da Associação dos Engenheiros de São Bernardo do Campo. Foi eleito

Engenheiro do Ano do Grande ABC em 2019 pelo CREA-SP e Sindicato dos

Engenheiros, graças à execução do Piscinão do Paço, marco no combate a
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enchentes na região.

GESLEI CROCIARI – SECRETÁRIO ADJUNTO DE OBRAS E PLANEJAMENTO

ESTRATÉGICO

É formado em Direito, tem vasta experiência em gestão pública, especialmente em

licitações e assessoria governamental. Atuou na Prefeitura de São Paulo e na

Prefeitura de São Bernardo do Campo, como assessor de Governo na Secretaria

de Obras e Planejamento Estratégico. Com especialização em contratos e

licitações, está preparado para melhorar a infraestrutura da cidade com

transparência e eficiência.

RUTH CRISTINA FERREIRA RAMOS- SECRETÁRIA DE MEIO AMBIENTE E

PROTEÇÃO ANIMAL

Profissional com ampla experiência no setor público, especializada em projetos de

sustentabilidade. Atualmente, é diretora de gestão ambiental em Diadema e possui

trajetória em cargos como subsecretária de Meio Ambiente em Taboão da Serra,

diretora de licenciamento ambiental em São Bernardo do Campo e analista

ambiental em Santo André. Com expertise em política ambiental, saneamento,

licenciamento e planejamento territorial, também foi pesquisadora na UFABC,

contribuindo para estudos de governança ambiental e mudanças climáticas.

FÁBIO PRADO – SECRETÁRIO DE COORDENAÇÃO GOVERNAMENTAL

Formado em Gestão Pública desde 2011, trabalha há quase 20 anos com

assessoria política, tendo atuado em diversas campanhas tanto na Câmara

Municipal de São Bernardo do Campo, quanto na Assembleia Legislativa do

Estado de São Paulo. Tem longa experiência no cenário político da cidade e visão

estratégica para definições executivas. Faz parte da assessoria do prefeito eleito e

foi um dos coordenadores dessa última campanha.

FÁBIO RODRIGUES BRANCO – SECRETÁRIO DE CIDADANIA E DA PESSOA

COM DEFICIÊNCIA

Gestor com 19 anos de experiência na liderança de equipes interdisciplinares,

responsável pelo Centro de Reabilitação da AACD Ibirapuera. Possui pós-

graduação em Neuropediatria pela Universidade Federal de São Carlos. É

especialista em gestão hospitalar, tem certificações internacionais de qualidade e

planejamento estratégico, com foco na implementação de melhorias contínuas

orientadas por indicadores de desempenho.

TONINHO TAVARES- SECRETÁRIO DE CONCESSÕES E PARCERIAS
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É formado em Direito, empresário e técnico em Transações Imobiliárias. Foi

Secretário Adjunto de Esportes de São Bernardo do Campo e exerceu três

mandatos consecutivos como vereador, ocupando cargos importantes como

presidente de comissões, vice-presidente da Câmara e líder partidário. Também

atuou como curador na Fundação do ABC. Ao longo de sua trajetória, foi autor de

diversas indicações, requerimentos e projetos de lei, sempre voltados para a

melhoria da cidade.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3556142/marcelo-lima-levanta-recesso-

por-volta-ao-consorcio-e-reforma-administrativa/
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